

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara el **Grupo Parlamentario Confederal Unidos Podemos-En Comú Podem-En Marea**, presenta a **iniciativa del diputada Ana Marcello Santos** las siguiente pregunta relativa a las obras de la Plaza del Grano de León, dirigidas al Gobierno para las que se solicita respuesta escrita.

Las obras de la Plaza del Grano de León son un peligro inminente de destrucción y deterioro de un bien integrante del Patrimonio Cultural de Castilla y León.

Por todo esto, se pregunta:

- ¿El Ministro de Educación, Cultura y Deporte es conocedor de la negativa de los Informes negativos del ICOMOS respecto al proyecto de obras de la Plaza del Grano?
- ¿Ha evaluado el Ministro de Educación, Cultura y Deporte la pérdida para nuestro patrimonio la destrucción y el deterioro de un bien integrante del Patrimonio Cultural de Castilla y León?
- ¿Tiene el Ministro de Educación, Cultura y Deporte intención o voluntad de preocuparse por la Plaza del Grano?
- ¿Hay voluntad por parte de Ministro de Educación, Cultura y Deporte de solicitar información y valoración a la Dirección General de Bellas Artes y Patrimonio Cultural del Misterio de los riesgos de perder la única plaza medieval de Europa?
- ¿Tiene voluntad política el Ministro de Educación, Cultura y Deporte de coordinarse con la Comisión territorial de Patrimonio Cultural de León, a la que se le ha solicitado la inmediata suspensión de ejecución de las Obras, para intermediar y solicitar la paralización de las obras que dañan el patrimonio nacional?

Madrid, Congreso de los Diputados, a 12 Mayo de 2017

